
                                                  VERBALE N. 7 CONSIGLIO D’ ISTITUTO 
 

Il giorno 19  Settembre 2023, alle ore 17:30, nei locali dell’istituto Comprensivo Parini di Catania, si 

riunisce in modalità mista ( parte in via telematica al link: https://meet.google.com/afi-tjvu-uyb  e 

parte in presenza ) il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1.   Mensa a.s.  2023/2024 - Modifica fasce di pagamento in relazione all’ ISEE. 

 

Sono presentii i seguenti componenti del Consiglio d’Istituto: 

La Dirigente Scolastica Trovato Carmela 

Per la componente docenti: Cacciola Irene, Castro Ignazio, Chiovetta Grazia, Garozzo  Angela, 

Interlandi  Angela, Sortino Agata, Cantarella Francesco. 

Per la componente genitori: Catalano  Salvatore (Presidente ), Giachino Donatella, Greco Silvia, 

Mancuso Fabio, Privitera Paolo, Sapuppo Cristina,Gava Francesca. 

Per la componente ATA: Privitera Fabio. 

Risultano assenti: la docente Liuzzo Paola, per il personale ATA il signor Amato Giuseppe e per la 

componente genitori la signora Tosto Valeria 

 

Il Presidente, accertato il numero legale e la regolarità della convocazione, nomina segretaria l’ins. 

Garozzo e dichiara aperta la seduta. 

 

Si passa alla trattazione del punto all’ o.d.g. 

1. Mensa  a.s.  2023/2024 -  Modifica fasce di pagamento in relazione all’ISEE. 

 

Prende la parola la Dirigente che comunica al Consiglio che i rappresentanti della ditta hanno 

effettuato il sopralluogo dei locali per dare avvio al servizio mensa in data 2 ottobre; pertanto nei 

prossimi giorni le famiglie riceveranno la comunicazione per il versamento delle quote. Rispetto allo 

scorso anno sono previste alcune modifiche: 1) E’ stato dismesso il portale DEDALO; 2) Si sta 

attivando ulteriori funzionalità dell’App già utilizzata dai genitori per verificare i pasti, per cui i 

genitori pagheranno sempre su PagoPa, ma potranno verificare direttamente non solo quanto hanno 

versato ma anche il conteggio dei pasti. 3) Sarà quindi cura del genitore disdire il pasto che non si 

intende consumare: la mancata disdetta determinerà di conseguenza che sarà sottratta la relativa 

quota.  

Premesso quanto sopra, la Preside comunica al Consiglio le motivazioni per cui sta proponendo la 

modifica delle fasce di pagamento. I controlli effettuati nel corso dell’a.s. 2023/24 hanno consentito 

di evidenziare che è leggermente in calo il numero di famiglie che hanno presentato ISEE per poter 

pagare i pasti ad un costo ridotto. Come ben noto al Consiglio, l’accoglimento delle istanze dei 

genitori che presentano problemi economici attestati tramite ISEE, determina la necessaria 

compensazione da pare degli altri genitori, pertanto chi è in prima fascia e non presenta ISEE paga il 

pasto ad un prezzo leggermente superiore al costo previsto da gara per compensare i mancati 

versamenti di chi usufruisce di riduzione per ISEE. 

Il minor numero di ISEE può consentire di ridurre il divario. Pertanto di seguito la proposta della 

Dirigente:   

- La 1^ fascia passa da 4,90 a 4,70 

- La 2^ fascia passa da 4,30 a 4,20 

- La 3^ fascia passa da 3,20 a 3,00 

Dopo ampia discussione relativa alla possibilità di ridurre ulteriormente le quote, il Consiglio accoglie 

la proposta della dirigente (DELIBERA N____). 

https://meet.google.com/afi-tjvu-uyb


Il Consiglio prosegue analizzando alcune altre problematiche connesse al servizio mensa: 

- la maestra Sortino invita a lavorare con gli alunni per quanto riguarda la lotta allo spreco 

perché il rispetto delle risorse comincia dalla mensa 

- la signora Greco chiede alla Preside se avesse accennato alla ditta Scamar o al responsabile 

un incontro e la Preside conferma che si sta organizzando un incontro con la ditta e il SIAN 

per affrontare le varie problematiche con riunioni in presenza o online. La signora Greco 

informa il Consiglio che il 15 settembre è stata all’ASP a parlare con la dottoressa La Carrubba 

disponibile a fissare un incontro appena le sarà possibile 

- - relativamente alla nuova piattaforma e al nuovo sistema di disdetta pasti, il signor Mancuso 

propone di predisporre delle FAQ per le domande più comuni. La Preside raccomanda che 

vengano lette con molta attenzione le istruzioni che saranno inviate ai genitori  

 

Non essendoci altri punti da trattare, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 18:30. 

 

Sia il Presidente che la Dirigente si trattengono comunque con i consiglieri per un confronto rapido 

su alcune situazioni e problematiche che si stanno presentando in questa fase di avvio dell’anno 

scolastico (situazione palestra/campo di calcetto, dismissione mascherine antiCovid, sistemazione 

condizionatori non funzionanti anche se installati nei mesi scorsi dal Comune, modalità di 

realizzazione degli incontri scuola-famiglia, regolamento di istituto e utilizzo cellulari/smartphone) e 

nel confronto si cercano le opportune soluzioni nell’interesse degli alunni e delle alunne della nostra 

scuola. 

 

 

 

La Segretaria                                                                                                                   Il Presidente 

Ins. Angela Garozzo                                                                                              Sig. Salvatore Catalano 

 

 

 


